

Nachruf!

Wir trauern um unseren ehemaligen Kreissportleiter

Hermann Strecker

*22.11.1937

†10./11.06.2019

Hermann Strecker war von 1966 bis 1986 Kreissportleiter des Schützenkreises Öhringen, 1960 Gründungsmitglied der SGi Waldenburg und jahrelang dessen Oberschützenmeister.

Über die Kreisgrenzen hinaus war Hermann bekannt und so sind viele Freundschaften über Jahrzehnte zwischen ihm und so manchem Schützenkamerad entstanden, die er, so lange er konnte, gepflegt hat. Im vergangenen Mai war er sogar noch beim Seniorentreffen vom Schützenbezirk Hohenlohe dabei.

Er war direkt und gerade heraus, ehrlich und wenn es zu der einen oder anderen Entscheidung auch mal Diskussionen gab, dann war er überhaupt nicht nachtragend. Wenn man ihn auf den Arm genommen hat, dann hat er mitgelacht und den einen oder anderen schon mal mit einem Augenzwinkern mit „Du bisch doch en Ochs“ bedacht. Bei Meisterschaften und Wettkämpfen konnte es durchaus sein, dass Hermann als gelernter Bäckermeister einen Korb frisch gebackener Brezeln oder einen Kuchen mitbrachte.

Er war ein ganz besonderer Schützenkamerad, an den wir gerne zurückdenken werden.

Unsere Anteilnahme gilt seinen Geschwistern, seiner Familie und seinen Angehörigen.

Im Namen des Kreisschützenmeisteramtes und der Vereine des Schützenkreis Öhringen



Öhringen, im Juni 2019

Jürgen Wacker KOSM Öhringen